

# みなしご通信

## 九州TNR一斉

2016年8月1日  
九州ぶつ通し1週間TNR一斉も無事に終わり、お蔭様で443匹の猫に不妊手術を施すことができました。



私の勝手な決めた九州TNR一斉に  
対しご支援いただいた後方支援隊の方々には心から感謝いたします。  
ありがとうございます。  
また情報集めや説明会捕獲当日の準備、後片付けリターンまでいつもいつも神経をつかうことばかり頑張ってくれる地元のボランティアさんたち、本当にご苦労さ



ん！そしてありがとうございます。地元の人が居てこそその全国TNR一斉です。地元の人への感謝の気持ちは言葉では言えんほどです。

### 立川自主上映会

8月2日

東京立川で【犬に名前をつける日】自主上映を1日3回をしました。私と山田監督がトークするのは朝10時開場の部が終わってからだだったので来場された方々



は朝早くに家を出て、なおかつお昼ご飯は後回しで・ホント申し訳なく思いました。しかも私のトークが止

まらず『せっかくこくして会えたのに昼メシなんて抜きで次の上映まで続けようや』・・・と言いつつ始末。とっても温かい会場でした。

おまけにこの会場は物販もO・Kで募金行為もO・Kでグッズの売り上げが125330円募金が67749円ありました。動物たちのために有意義に使わせていただきます。

### 広島センター猫引き出し

犬猫みなしご救援隊が8月1日より広島県の動物愛護センターから殺処分対象として収容されている猫全頭の引き出しを開始したことに  
により、広島県は2016年8月1日から殺処分ゼロになりました。

それなのに・・・いきなりスタートの8月1日に奈落の底に叩き落とされてね。広島県殺処分ゼロの実現に向け県知事もGO、県議会もGO県庁もGO、完璧なシナリオかと思いきやなんと！！嫌々殺処分していた

ハズの県の愛護センター職員が・・・これで殺処分しなくて済む・・・と喜んでるハズの県の愛護センター職員がまったくやる気を見せなくて私はぶったまげました。県のセンター電話をかけた。『猫は1匹も入らんかったんか？』・・・私の質問に「子猫が4匹入って来ましたが目が潰れてい



て痩せて状態が悪いので・・・と女職員は落ち着いて答えました。「状態が悪いので」???は???じゃから何???女職員の言葉は「どうせ死ぬし渡す必要もないでしょ」・・・としか取れませんでした。

収容された猫は毎日犬猫みなしご救援隊広島本部まで連れて行けという上からの指示にも従わずセンター職員の言いぐさは「うちも忙

しいし」猫全頭の引き出しとそれらを遂行するための条件などは県庁から県議会から湯崎広島県知事までもが私と直接会って話し合っ

### 結局私が大騒動して広島

県殺処分ゼロの実現に向け尽力された広島県の重鎮の方々や湯崎広島県知事の顔に県の愛護センターが泥を塗ったことになっちゃって(事実ですもん) 8月2日目が潰れやせ細り状態が悪い子猫はうちに【生きた状態で】来ました。比較対象するとこの大きさの子猫です。そんなもんバイオチャレンジで目を拭くだけで1



週間も収容してたら間違いないで死んでしまいます。

### 神戸多頭崩猫取引

兵庫県神戸市西区で倉庫多頭崩壊が起き、この春介入したボランティアたちが34匹引き出したそうだが所有者の了解なく猫を移動させたため所有者と決裂。残り何匹かはわからないがそのまま・・・になっているとのこと。1ヶ月前に神戸西区の有志たち10数人が集まり「西区倉庫の猫を救う会」・・・を発足。ボランティアたちは根気強く通いついに「猫全頭の移動」を所有者から承諾を得ました。



そして今日8月16日午前5時十数人の「西区倉庫の猫を救う会」のボランティアたちは現場の倉庫に集まり猫の運び出しを開始しま

した。言うまでもなく恐ろしいぐらいの悪臭です。所有者が病に伏すようになってお金もお世話も行き届かなくなり強制退去となったのです。ニオイは強烈で猫たちはすでに心を失い・・・お世話する人にしか馴れない子たちばかりです。猫



を運搬用のキャリーと捕獲器に移動させ（多頭閉じ込めの場合外に出たことで過呼吸気味になる子もいます）猫たちの移動時間は約3時間、その間空気の流れがあるようにしてイザ出発♪♪神戸のボランティアさんと水面下で進めていた今回の救出劇結果重視の犬猫みなしご救援隊としては神戸のボランティアさんたちとうまいこと連携でき全頭救



### 動物愛護の正解

出できたことと全頭受け入れができたことはアツパレじゃと思うとります。

動物愛護界はある意味人気が左右する世界なのでねたみそねみは満載。足の引つ張り合いの世界です。誰かが写真展を開催すると「啓発しても命は救われん」・・・と言い、誰かがTNRをすると「TNRありきの活動は将来がない」



・・・と言い、誰かが負傷猫を保護すると「医療費がかかり過ぎて絶対に崩壊する」・・・と言う。私に言わせればそのどれも必要で1人1人が責任もつて、できることをやれば必ず何かの役に立つわけだし医療ひとつ取っても自然のままがええのか高度医療を受けさせるのがええのかそれはケースバイケース。動物を愛する確かな心があつてそれが動物のためだと思ふなら、それが正解♪・・・だから【動物愛護に是も非もない】・・・のです

スマホをかざすだけで募金ができる

かざして募金

Just Giving

ソフトバンクの「かざして募金」、ジャストビギングで寄付が出来ます。  
(<http://justgiving.jp/p/1281>) 皆さまからの支援、よろしくお願いいたします。

### 今後の予定

- ▼東京銀座絵画展【9月23日】▼会津若松上映会【9月24日】▼埼玉鴻巣上映会【9月25日】▼岡山県知事訪問【9月27日】▼ちゅーピー祭り【10月1〜2日】▼安芸郡熊野町トークショウ【10月3日】▼山形県多頭飼育崩壊救出【10月6日】
- みなしご通信（バックナンバー）みなしご公式ページ  
(<http://www.minashigo.jp/newpaper/index.html>)に掲載中。

NPO法人（特定非営利活動法人）**犬猫みなしご救援隊**  
www.minashigo.jp

犬猫みなしご救援隊  
〒731-0234  
広島県広島市安佐北区可部町大字今井田690-2  
TEL : 082-812-3745 FAX : 082-815-2711